

## 揖斐川町長 出 部

年をお迎えのこととお慶び申し上げ ます。町民の皆様方には、健やかに新 新年あけましておめでとうござい

上げます。 支援とご協力を賜り、 また、日頃は、 町政推進に温かいご 心より感謝申し

実施してまいりました。今後も、皆さ 町民や事業者の皆さんへの支援などを ともに、厳しい環境下におかれている がら、ワクチン接種を早期に進めると や町民の皆さんにご協力をいただきな か、本町におきましては、医療従事者 感染症の感染再拡大が生じているな も積極的に取り組んでまいります。 全を期し、また、地域経済の活性化に んが安心・安全な生活が送れるよう万 さて、 全国的に新型コロナウイルス

りを進めてまいりました。 たいと感じていただけるような町づく の皆さんに住んで良かった、住み続け こうしたコロナ対策の一方で、町民

んの要望を踏まえ、今年より平野部で 販売事業につきましては、町民の皆さ し、ご好評をいただいております移動 過疎化・高齢化による買物弱者対策 昨年2月より山間地域で実施

開催いたしました。学習の場を提供す ることで、子どもたちの居場所づくり してまいります。 るため、夏休み期間中に地域学び塾を 生が自ら計画を立てて学ぶ力を支援す も実施してまいります。 にも繋がるものとして、継続して実施 また、新規事業として、町内の中学

ります。また、西濃厚生病院への路線 院跡地に新診療所を開設するととも う医療サービスの低下を防ぐため、 るところです。 バスの運行についても準備を進めてい に、山間地域の診療所を維持してまい 次に、揖斐厚生病院の町外移転に伴

げまして、新年のご挨拶といたします。 となりますよう、心よりお祈り申し上 になって、まちづくりに取り組んでま もに、本年が皆様にとって、良い1年 りますよう、お願い申し上げますとと 続いておりますが、こうした様々な地 に対する変わらぬご支援とご協力を賜 いりたいと考えておりますので、町政 域課題に対して、町民の皆さんと一緒 産業の担い手不足など、厳しい状況が や人口減少に伴う過疎化の進展、各種 本町を取り巻く環境は、少子高齢化



理解とご協力を賜わり、 上げます。 頃から町議会に対しまして、格別のご からお慶びを申し上げます。また、日 す。皆様におかれましては、令和5年 の新春を健やかにお迎えのことと、心 新年あけましておめでとうございま 厚くお礼申し

す。しかしながら、秋には各地域での 人のランナーが揖斐川町を満喫される 感謝申し上げる次第です。 皆さんのご尽力の賜物であると改めて さんをはじめ町内の事業者様、町職員 ところです。これもひとえに地域の皆 ことができたのではないかと安堵した など、少しずつ揖斐の日常を取り戻す がわマラソンも行われ、約5,000 はじめ、11月には3年ぶりとなるいび マルシェや小規模イベントが開催され の皆さんが憂慮されたことと存じま た。感染への不安や遠のく日常に多く ス感染者が確認されることもありまし 連日過去最多となる新型コロナウイル ン株が大流行し、揖斐川町においても、 昨年は、強い感染力を持つオミクロ

み、約1年かけ議員定数削減の協議に 減少やそれに伴う財政の縮小などを鑑 さて、私たち揖斐川町議会は、

揖斐川町議会議長

申し上げます。 ご支援とご協力を賜りますようお願い ので、引き続き町議会に対しまして、 2人少ない中でもいかにして皆さんの を重ね、 取り組んでまいりました。何度も検討 ことをしっかりと協議してまいります 信頼と負託にお応えしていくかという とすることが決定されました。今後は、 揖斐川町議会議員選挙から定数を13人 先の12月議会において次回の

まして、新年のご挨拶といたします。 とを、議員一同心からお祈り申し上げ 喜びと幸せに満ちた一年となりますこ と、また、皆様にとりまして、健康で な災害のない平穏な一年となりますこ ルスの一刻も早い終息と、本年が大き 最後になりますが、新型コロナウイ

